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Question du groupe libéral-radical 
 
Crédit pour cave d'affinage 

Cinq fromageries de la vallée de La Brévine envisagent de construire une cave d'affinage 
commune.  

Plusieurs raisons à ce projet: une amélioration de la qualité, un accroissement de la productivité et 
une meilleure hygiène.  

Il faut savoir que certaines caves d'affinage existantes ne répondent plus aux critères d'hygiène en 
vigueur.  

Tous les plans sont faits et le chantier prêt à démarrer. Pour compléter le financement, les 
fromagers ont besoin du canton et de la Confédération.  

Comme chacun le sait, un crédit cantonal est indispensable pour débloquer un crédit fédéral. Or, 
par mesure d'économie, tous les crédits cantonaux pour l'agriculture, y compris celui pour la cave 
d'affinage, viennent d'être bloqués.  

Peut-on connaître les raisons de cette décision et savoir quand ce crédit pourra être débloqué? 

Signataires: P. Castella et C. Hostettler. 


